

Elle > Astrologie > Dossiers Astro



2024 : voici ce que l'année universelle 8 nous réserve selon une numérologue

Publié le 12 décembre 2023 à 11h11

Sortez les cotillons et les calculettes : nous entrons bientôt dans l'année universelle 8. Voici ce qu'elle nous réserve selon la numérologue Evelyne Lehnoff.

À l'approche de la nouvelle année, certains préparent déjà leurs vacances d'été, d'autres jettent un œil aux prévisions de la **numérologie**. Car chaque année correspond à un nombre et à chaque nombre sa signification, son influence. Ce que les numérologues nomment année universelle est calculée de manière simple : en additionnant tous les chiffres contenus dans le nombre 2024, on obtient 8. Pour Evelyne Lehnoff, numérologue et autrice de « Les clefs de la numérologie » à paraître le 18 janvier chez Suzac éditions, ce nombre permet de parcourir tous les thèmes qui vont marquer les douze prochains mois. « L'année universelle nous alerte sur le climat météorologique et l'atmosphère qui règnent au sens plus large : économie, agriculture, santé, éducation... » La liste des sujets concernés par l'année universelle 8 continue de s'allonger, mais ce qui est sûr, pour la numérologue, c'est que « son reflet est celui de notre société en général ». Un avant goût : **la symbolique du 8 en numérologie** parle de pouvoir et de justice.

Lire aussi >> **Nombre intime : comment la numérologie peut révéler vos envies secrètes ?**

« UNE ANNÉE SURVOLTÉE OÙ L'ON VIT À CENT À L'HEURE »

L'année 2023 se termine déjà, et cette **année universelle 7** était placée sous le signe de l'introspection et des grands bouleversements. Alors forcément, l'année universelle 8 continue dans cette lancée et prévoit pas mal de mouvement, notamment côté finances, ambition et pouvoir. « C'est celle de la récompense et des sanctions, de la révolte et des soulèvements chez le peuple qui demande des réajustements côté budget à l'exécutif », explique Evelyne Lehnoff. Du côté « récompense » de la médaille, on peut entrevoir des salaires revalorisés, « récolte de dividendes ou acquisition d'un patrimoine ». Pour ce qui est du revers de la médaille, des sanctions attendent ceux qui ne jouent pas fairplay ou qui tentent de contourner la loi : retournements de situation, faillites... Les paris sont ouverts. Ce serait aussi une année intéressante côté justice, pour la numérologue : « Des déballages médiatiques sont soulevés, tout ce qui touche au domaine judiciaire n'est pas en reste avec des procès retentissants. »

Dans tous les cas, l'année du 8 promet de faire bouger les choses littéralement puisqu'elle parle de circulation de richesses. Pour les fans d'astrologie, on rappelle que la **maison 8** est celle du Scorpion et des héritages et des jeux de pouvoir, rien n'est un hasard, en ésotérisme, et tout se recoupe. « Une vie plus trépidante et palpitante nous attend avec de belles avancées technologiques et de grands progrès médicaux », précise Evelyne Lehnoff. Eh oui, la richesse, ça peut aussi être le savoir et le progrès. « En résumé, la matérialité et la politique sont mises en avant qu'elles soient positives ou négatives », note la numérologue. De quoi vous donner l'envie de vous lancer dans l'entrepreneuriat ou de faire partie d'une association, qui sait.

Notons que selon l'année personnelle dans laquelle vous êtes (calculable à partir de votre date de naissance), l'année universelle 8 n'aura pas la même résonance pour vous.

